

ENCUENTRO DE ANIMADORAS DE COMUNIDADES Pozuelo de Alarcón Madrid

1-3/05/2014

Participantes en el encuentro:

Mª Celi Jiménez – Pozuelo de Alarcón

Manuela Ariza - Cádiz

Ascensión Báguena – Logroño

Natividad Bermúdez - Tarifa

María Jaen – Morón de la Frontera

Mª Dolores Leyún - Mataró

Ma Cruz Oscoz – Pamplona

Ana de Jesús Pérez - Sevilla

Ma Carmen Roca – Ceuta

Mª Ángeles Llopart – Barcelona, Bonanova

Catalina Gayà – Barcelona, Trinitat

Encarna Luna – Barcelona, Ciutat Meridiana

Juana Lladó – Mayorga

Ceferina Reguillaga – El Viso de los Pedroches

Teresita Guembe – Madrid, Ferraz

Mª Teresa Ariza – Algeciras

Justina Moreno – Agramunt

Felicidad González – Fermoselle

Vicenta Anadón – Zaragoza

Lourdes Taberner – Barcelona C/Valencia – Equipo provincial Cataluña

Isabel Vázquez – El Prat de Llobregat - Equipo provincial Cataluña

Genara Pérez - Equipo provincial Andalucía-Norte



Mª Pilar Górriz - Equipo provincial Andalucía-Norte

Rosa Álvarez - Equipo provincial Cataluña Ángela Mª Granada - Equipo provincial Andalucía-Norte

Mª Eulàlia Freixas - Equipo provincial Cataluña Carmen Del Pozo - Equipo provincial Andalucía-Norte

Esther Biribé – Equipo General – Conducción del Encuentro



- 1. Acompañar a las animadoras en la vivencia de su servicio de animación a la comunidad
- 2. Detectar necesidades en el ejercicio de la animación
- 3. Brindarles herramientas sobre liderazgo participativo, comunicación y pensamiento en red

Temas:

- 1. La experiencia de la animación
- 2. Herramientas para la animación
- 3. Enfocando el capital humano a la mística Congregacional
- 4. Organización y liderazgo
- 5. Motivación y liderazgo
- 6. Enfrentando los desafíos del nuevo milenio
- 7. La conducta humana frente al cambio
- 8. La gestión del cambio organizacional
- 9. Inteligencia emocional



























Experiencia del encuentro

Hemos vivido un encuentro muy fraternal, alegre y distendido, se ha manifestado la unidad.

Valoramos la necesidad del caminar conjuntamente las dos provincias de España desde la formación y el compartir situaciones de la vida y misión de nuestras comunidades.

Se nos ha dotado de herramientas para la animación comunitaria. El tema de la motivación ha sido muy iluminador.

Nos hemos planteado los retos que nos tienen que abrir al futuro y disponernos para el cambio que la realidad actual y los lineamientos institucionales que todas hemos soñado, nos están pidiendo.





Valoramos la unión en los planteamientos y cuestionamientos que entre todas vamos viendo.

Regresamos a nuestros lugares de origen habiendo renovado nuestra actitud de búsqueda y los deseos de seguir caminando con ilusión y esperanza en el trayecto a recorrer en el hoy y el mañana de cada misión.

Nos llevamos a las hermanas, la inquietud de cada una, la estima, ilusión, las ganas de construir juntas, el amor y cariño a toda nuestra familia.

Agradecemos ser mujeres con inquietudes, abiertas ante los cambios y los desafíos.

Agradecemos la oportunidad de este encuentro organizado por el Equipo General.



Agradecemos a Jesús porque nos sigue llamando a ser unas con el Dios de la Vida, entre nosotras, con las personas con las que compartimos la vida y misión, construyendo familia del Reino.

Creemos en la fuerza del Espíritu, la Ruah, que nos sigue transformando.



... la vida está esperando con su eterno presente, Con Iluvia o bajo el sol

...está la puerta abierta, juntemos nuestros sueños